

“Juan Ignacio Suarez Huape”, fundador del PRD en Morelos y su segundo Presidente, así como integrante de la Cuadragésima Séptima Legislatura en el Estado de Morelos donde fue, además Presidente de la Comisión de Derechos Humanos y asesor parlamentario.



<http://www.zonacentronoticias.com/2015/05/fallece-en-lamentable-accidente-el-activista-ignacio-suarez-huape-y-su-esposa/>

Siempre acompañante de diversas luchas sociales, agrarias y comunales, lo llevaron a ser miembro fundador del Movimiento de Comunidades Eclesiales de Base, así como del Movimiento por la Paz con Justicia y Dignidad. También participó en la fundación del Movimiento Morelense contra las Concesiones Mineras.

Denunciante de los vínculos de corrupción e impunidad entre la delincuencia organizada y la clase gobernante, fue un opositor destacado contra el Gobierno de Carrillo Olea y promotor de la idea de someterlo a juicio político.

Su labor como activista no se circunscribía al Estado de Morelos, su activismo era notorio a nivel nacional, lo mismo en Oaxaca que en su natal Michoacán, para citar algunos ejemplos.

Últimamente y con intención de que el candidato del PRD a la Alcaldía de Cuernavaca retomase el rumbo para la consolidación de ese Partido, se postuló como Precandidato con la idea de discutir el futuro de su Partido.

En la ceremonia de despedida, en Jojutla, Mor., los asistentes corearon “Nacho vive, la lucha sigue y sigue” como una forma de homenaje a “Nacho Huape”.

La muerte de “Nacho” representa una gran pérdida para los movimientos sociales y para la lucha por los derechos humanos; esperamos que su ejemplo sirva de impulso para continuar con su labor y continuar luchando por un mundo más justo para todos.

Nuestras sentidas condolencias a los compañeros de lucha, amigos y familiares de Juan Ignacio Suárez Huape, así como a los familiares de la Sra. Inés Montaña.